



O.J.D.: 3976  
E.G.M.: No hay datos  
Tarifa: 693 €  
Área: 324 cm<sup>2</sup> - 30%

Fecha: 15/11/2013  
Sección: OPINION  
Páginas: 3

## La mirada urbana



ALEJANDRA URQUÍZAR

## Granada, de azul por el Día Mundial de la Diabetes

Granada, sus monumentos y sus fuentes se tiñeron ayer de color azul para conmemorar el Día Mundial de la Diabetes. Y es que Granada ha sido elegida por la Sociedad Española de Diabetes y la Fundación SED para celebrar los actos y actividades organizados hasta el sábado para concienciar a la población sobre la importancia de la enfermedad y su control. Pero no sólo a la población general sino también a los pacientes, personal sanitario e instituciones sobre las características y posibles consecuencias de esta enfermedad crónica y silenciosa que ya afecta a casi cinco millones de españoles.